



▲かわいい熱戦! 転ばないようにがんばれー!

**駆け抜ける!ちびっこライダーたち!**

5月21日(日)ランニングバイクの大会「第2回長平ライダーカップ」が、同実行委員会の主催により香我美町の岸本チューリップ広場で開催されました。

ランニングバイクはペダルとブレーキが付いていない子ども用の競技用自転車で、地面を足で蹴って進みます。当日は全長約200メートルのコースを年少(3~4歳)、年中(4~5歳)、年長(5~6歳)、小学1年(6~7歳)の各クラスで競い合いました。

保護者や友だちの声援を受けて、子どもたちは不慣れた砂地のコースを一生懸命駆け抜けていました。

**「こども食堂コトコト」がオープン**  
**こども食堂ができたよ!**



▲料理はすべてボランティアさんたちの手作り。おいしいね!

ごはんを楽しむだけでなく、宿題したりおしゃべりしたり、自由に過ごせる居場所、子どもを通じた家族同士の交流の場として、市社会福祉協議会が野市町東町・東中筋まちづくり交流館「山崎屋」で「こども食堂コトコト」を開設しました。

初回の6月4日(日)には親子ら50人ほどが訪れ、「おいしい!」「楽しい!」と大盛況。同食堂は高校生以下無料、大人200円で毎月第1日曜日の11~14時にオープンします。子どもとその保護者であれば、誰でも参加可。問い合わせは市社会福祉協議会(☎57-7300)まで。

**地** あじさい祭り  
**地域の力で花満開**

野市町父養寺から西佐古にかけて約19,000株のあじさいが植えられているあじさい街道。

「ごみの不法投棄をなんとかしたい」と地域の有志の方があじさいを植え始めて約20年。雑誌やテレビで紹介されていることもあり、見ごろとなった6月18日(日)に行われたあじさい祭りには市内外、県外から多くの方が訪れました。

来場者は、延長約1.2キロメートルの歩道の隅々に植えられたあじさいをゆっくり歩いて眺めたり、カメラに収めたりと色とりどりの花を楽しんでいました。



▲色とりどりのあじさいたち。何色が好きですか?

**本** 香南更生保護女性会が図書を修復  
**本を大切に読んでもらいたいから**



▲子どもたちのために一冊一冊でいねいに

「子どもたちにもっと本を好きになってもらいたい、大事にしてもらいたい」という願いから、香南更生保護女性会は毎月市内の小学校を回り、汚れたり破れたりしている図書の修復作業を10年以上続けています。多い時で1日に30冊ほど修復するそうです。

6月21日(水)は野市小学校で作業を行いました。表紙を外してページを貼り合わせ直したり補強したり、再び子どもたちが手に取って読めるよう手作業で修復していきました。ひとつのものを大事にしようという気持ちが子どもたちに伝わる活動です。



**先生のプログラミング教育実践研修**

6月17日(土)野市東小学校で神奈川大学附属中・高等学校教諭の小林道夫先生を講師に迎え、「21世紀型能力を育むプログラミング教育の実践ワークショップ」をテーマに校内研修会が行われました。

プログラミング教育とは、コンピュータに意図した処理を行うように指示することができるということ子どもたちにも体験させながら、将来どのような職業に就くとしても、求められる力としての「プログラミング的思考」や創造性、問題解決能力、表現力などを育成するものです。

「プログラミング的思考」とは自分が意図する一連の活動を実現するために、どのような動きの組み合わせが必要であり、一つ一つの動きに対応した記号を、どのように組み合わせたらいいのか、記号の組み合わせをどのように改善していけば、より意図した活動に近づけるのか、といったことを論理的に考えていく力です。

まずは先生がプログラミング教育で使われる教材を実践して理解した上で、子どもたちに教えていくために今回の校内研修会が行われました。初めて使う機器やソフトに悪戦苦闘している様子も見られましたが、うまくプログラミングできるときには大きな歓声が上がっていました。時代のニーズに合った教育をしていくために、先生たちも新しいことを学び、取り入れています。



▲ロボットをプログラミングして動かします。どうすれば思いどおりに動いてくれるのか?、思わず夢中に



講師の小林先生

**がんばる!!**  
**スポーツ少年団**

**団員募集中!**

**空手道野市道場(空手道)**

空手道野市道場は、小学生を中心に毎週水・金曜日の19~21時に野市小学校地域連携室にて練習を行っています。県内で行われる大会などに参加し、良い成績をあげる団員もできています。

練習では、それぞれのレベルに応じて練習内容・密度を変え、スキルアップを目指しています。また、練習の最初と最後には元氣よく挨拶すること、型を決める時の掛け声は大きな声を出すことなど小さなことでもこつこつと練習するようにしています。

空手の練習を通じて、一生懸命にものごとに取り組む姿勢や一番大切な礼儀作法をしつかりと指導し、体を強くしていくだけではなく、精神も強くなるよう指導しています。子どもたちには、空手を練習したことが将来に役立つことを願っています。興味のある方は、ぜひ一度見学に来てください。



問 橋田伸之(☎090・6286・1916)

**スポーツの結果**

**〔第39回高知県ジュニア体操競技選手権大会〕**

- 5月5日(金)
- 高知県立青少年センター男子部
- 1部個人総合8位 我原永愛
- 3部個人総合2位 別役優樹
- 女子部
- 1部個人総合6位 中村渚紗
- 2部個人総合1位 河野琳
- 3部個人総合10位 内藤優

**〔第9回香南市長杯 龍馬カップ IN KOCHI〕**

- 5月13日(土)・14日(日)
- 香南市マリンスポーツ施設 ビギナークラス
- 2位 長野遥

**〔第19回高知県障害者スポーツ大会〕**

- 5月28日(日)
- 春野総合運動公園
- 100m女子2位 近藤由佳
- スラローム女子1位 川村貴子
- 50m男子1位 原本和典
- ソフトボール投男子2位 中村哲也
- ピンバッグ投男子1位 北村優介

※市福祉事務所を通じて申し込み、参加された方のみ掲載しています

